セーリング成年男子47 のじぎく兵庫国体∫ズ 小野元弘さん (23歳・牛窓町牛窓) . 0 級

動作の練習、セールの調整を行っコントロールするための基本的な岩﨑裕児さんとペアを組み、艇を小野さんは、今年3月ごろから 練習しました。 かないので、吹く時に、集中しててきました。牛窓はあまり風が吹 かないので、吹く時に、 スタート 周りに

ながったと思います。第3レースが上手くいったのが、この結果につ 艇がいない所からスター うに心掛けました。そのスター で1位になったときは、 が苦手なので、 トするよ



平成7

体も出場することができたら、れしかったです。来年、次の国ので、その目標が達成できてう人賞を目標に取り組んできた また入賞を目指したいです。 なくて、 気持ち良く走れました

ト選手で頑張ってきました。今竹内さんは「23年間、ずっとず入賞できてよかった」と春名さ

ずっとボ と春名さん

会も

い思い出になりました」と

国体を振り返りました。

ます。

「全体のレベルが高かっただけに

エイトトレーニングにも精を出し

ワーと持久力を付けるため、

ゥ

毎日、

練習を欠かさない二人。

のじぎく兵庫国体 💢

成年男子ダブルスカル 7位

竹内信二さん (39歳・長船町土師) 春名真一さん(31歳・長船町土師)

体出場という実力の持ち主です。ペアを組んで、4年連続ペアで国に出場。また、平成15年から再び年からペアを組み、3年連続国体 性を競う競技です。 竹内さんと春名さんは、

ト競技は、「 高離 5 行い、1 行われ川 泉 を進ませるの が、1 かで 1 かで 2 が、 1 かで 2 が、 1 かで 2 が、 1 かで 2 が、 1 かで 4 かで 4 かで 4 かで 5 が、 5 が、 6 が、 7 かれ 1 かで 7 かれ 1 かで 8 かで

竹内さん(=左)・春名さん(=右)



のじぎく兵庫国体 成年女子団体総合4位

藤井万弓さん(20歳・牛窓町鹿忍)

えたし、聞いった。

高校時代のクラブ

手術をし、 を行い、上位3人の得点総合計で各種目それぞれ4人の選手が演技 ます。1チームの選手は5人で、行棒・平均台・ゆかの演技を行い チームの成績順位が決まります。 藤井さんは、 国体の体操は、 昨年の12月に左手首の 時は肩にも影響が出 跳馬・平均台・ゆ 跳馬・段違い平

て、手が上がらない時もありました。復帰には時間がかかりましたが、写体に出たいと強い思いがあり、リハビリに頑張りました。手首に負担の掛かる平行棒は断念しましたが、つらい思動は大きいものでした。 動は大きいものでした。

てくれたらいい」と言って応援督も「今できる自分の演技をしーしてくれました。コーチや監

してくれました。

国体へ一緒に出場したメンバ

かったと思っています。力いっぱい演技できて

っぱい演技できて本当に良

いい環境で国体に出場

とても、

全日本マスターズ陸上競技 **俚競技で**

鎌田真澄さん(65歳・長船町福岡)

月1日・石川県西部緑地公園陸上上競技選手権大会(9月30日~10地県総合運動公園宮城スタジアム) ラスの十種競技(100㍍、走りまた石川県での混成大会でも同ク ラス(65~69歳) 棒高跳びで優勝 競技場)に出場した鎌田真澄さん。 技選手権大会(9月16~18日・宮 宮城県の大会では、 第27回全日本マスターズ陸上競 男子65歳ク

> 幅跳び、 の、長いブランクとそこといたもの学生時代に陸上をしていたもの た笑顔が印象りでこっなど感じさせない筋肉と日焼けしなど感じさせない筋肉と日焼けし 盤投げ、棒高跳び、 砲丸投げ、 1 0 0 トメル やり投げ、 ハードル 走り高跳び

> > んでいます。 んでいます。 や週2回の神崎山陸上競技場での 毎朝 10 長船スポーツ公園体育館 ~12+ロのジョギング ーニングなどに励 で

楽しいです。参考書を読んだり、しています。「体を動かすことは、各地の大会に参加して記録に挑戦 納得した動きができたときは面白 や棒高跳びの実践練習を兼ねて、 いですよ」と、 人に教わったりしながら、 年に10回程度、 『継続は力なり』。 いきいきと話す鎌 苦手の 自分で



藤井さん(前列右から二人目)

11 2006.12

上競技を始めたのは、

50歳を過ぎ

なって

からでした。

の挑戦が続きま

特に棒高跳びとハ

10